

du bienheureux Léonard de Port-Maurice, de diverses prières, dont une série pour l'assistance au saint Sacrifice.

Ces trois volumes sont en vente chez Garneau, Québec, ou à la librairie Notre-Dame, Montréal.

LA GUERRE ALLEMANDE ET LE CATHOLICISME.—Publié sous la direction de Mgr Alfred Baudrillart et du Comité catholique de Propagande française à l'étranger.—In-8 de XII-302 pp. Paris, Bloud et Gay, 7, place Saint-Sulpice, 1915. Prix : 2 fr. 40.

Dans un article sur "Le rôle catholique de la France dans le mande", un missionnaire nous a consacré les lignes suivantes : "L'Amérique n'est plus, que dans quelques parties, un pays de missions. Cependant, dès que, en descendant des champs de neige et de glace du Pôle Nord, la présence de l'homme se manifeste, associés aux tribus indiennes de pêcheurs et de chasseurs qui parcourent ces solitudes immenses, nous trouvons des missionnaires français. Les Oblats de Marie sont, en effet, les apôtres de l'Ouest Canadien, comme autrefois les Jésuites et les Sulpiciens, pour ne nommer que ceux-là, le furent du primitif Canada, ce pays de si bel avenir que nos missionnaires, nos martyrs, nos pionniers, grâce à des efforts héroïques, ont invinciblement gagné à l'Eglise Catholique".

\* \* \*

Hélas ! si ta main chaste ouvrait un livre infâme,  
Tu sentirais soudain Dieu mourir dans ton âme ;  
Ce soir tu pencherais ton front triste et boudeur,  
Et demain, tu rirais de la sainte pudeur !  
Ce démon, noir milan, fond sur les coeurs pieux,  
Et le broie, et souvent, sous ses griffes cruelles  
Plume à plume, j'ai vu tomber les blanches ailes  
Qui font qu'une âme vole et s'enfuit vers les Cieux.

VICTOR HUGO.

